



元気に走りぬいた きずなの運動会

週初めからの雨で、開催が心配された運動会でしたが、子ども達の熱気が雲を吹き飛ばし、当日は、絶好の運動会日和となりました。

雨天続きだったため、練習も短期集中型で進みましたが、児童と職員が目的を一つに取り組んで来た成果がしっかり発揮できました。64名の児童にも、保護者のみなさん、地域のみなさんの声援がしっかりと届きました。また、PTAの執行部をはじめとする役員のみなさん、係のみなさんには準備から後片付けまで大変お世話になりました。

さて、今年度の運動会、子ども達が考えたテーマ「元気に走りぬけ きずなの力でゴールイン」どおりのできばえではなかったかと、校長としては自負しています。途中で諦める児童は誰一人としていませんでしたし、応援も声を振り絞ってがんばりました。応援を背にこれまでに以上の力を発揮した子も大勢いました。正にきずなの力です。

校長としての願いは、自分たちの運動会にすること。やらされるではなく、自分たちで工夫し、自分たちで話し合い、自主的に進めることでしたが、担任や担当者の的確な指導やアドバイスもあり、子ども達なりに**運動会を創造**することができました。

手前味噌ではありますが、子ども達同様、職員の頑張りにも拍手を贈りたいと思います。



◇◇◇ありがとうございました◇◇◇

◎ 前々日に入遠野婦人会のみなさんが、ボランティアで校庭の除草作業を行ってくださいました。朝早くからの作業で、こちらとしては恐縮しきりでしたが、「毎年やってることだから、校長先生気にしないで～」と意にも介さぬ様子。ただ、ただ感謝するだけでした。

作業後、婦人会のみなさんの当時の運動会に思い出話に花が咲き出すと、しばし校庭に笑いが響きました。

みんなが楽しみに待っている運動会。当日、地域の方々の前で、子ども達の元気な姿、堂々とした姿を見せられたことに安堵致しました。